



## Soy un hombre que cree en la transformación de mi estado: Ernesto Vázquez

El ex diputado local del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Ernesto Vázquez Baca, aseguró que es un hombre de convicciones que cree en la transformación del estado y no en la simulación. “Sigo siendo un hombre que cree en México, revolucionario en ideas, que cree en la revolución y que cree en una visión de transformación mi estado”, sostuvo en entrevista para MILENIO.

Respecto a que se le ha visto con actores de Morena como la diputada federal Simey Olvera Bautista, mencionó que ella es su excompañera diputada de la legislatura local y que se reúne con diputados para gestionar las carencias que hay en la entidad. “Yo soy un hombre de convicciones y de ideales que siempre va a trabajar para mi estado y enriquecer las relaciones políticas para poder hacer acuerdos”, agregó Vázquez Baca.

En cuanto a si no teme ser expulsado del PRI por aparecer junto a actores políticos de otros partidos como Morena apuntó: “expulsarme por ayudar a mi estado jamás, soy un hombre de visión de largo alcance que me gusta estar en la política”.

-¿Ya es moreno?-, se le pregunta.

-Los colores y la exposición al sol han hecho eso en mi piel.

-¿Cómo ve la elección?

-Muy tranquila y muy definida

-¿Gana Morena?

-Sin duda, las encuestas no engañan.

Sobre qué hace en este momento, aseguró que se encuentra saludando a sus amigos en todo el estado de todos los partidos políticos, “abonando a que exista una verdadera legitimación, una verdadera transformación en el estado de Hidalgo”.

-¿Julio Menchaca es su amigo?

-Lo considero amigo.

<https://www.milenio.com/politica/soy-un-hombre-que-cree-en-la-transformacion-ernesto-vazquez>